

PARA SECTOR ASEGURADOR

Catástrofes naturales duplicarían pérdidas

KARLA TEJEDA

ktejeda@elfinanciero.com.mx

Las pérdidas aseguradas por catástrofes naturales podrían alcanzar los 300 mil millones de dólares en 2025 si se registra un año de alta siniestralidad, advirtió Swiss Re Institute.

Aunque la proyección base es de 145 mil millones de dólares, fenómenos como huracanes y terremotos tienen el potencial de duplicar ese monto.

El año comenzó con eventos significativos, como los incendios forestales en Los Ángeles, que dejaron pérdidas por 40 mil millones de dólares. Aunque estos eventos conocidos como riesgos secundarios han ido en aumento, los riesgos primarios siguen siendo los más costosos para el sector asegurador.

“Los huracanes y terremotos podrían provocar pérdidas globales aseguradas de 300 mil millones de dólares o más en un año de máxima siniestralidad”, señala el reporte, basado en modelos internos y tres décadas de datos.

LOS COSTOS

300

MIL MDD

Se estima en pérdidas para el sector asegurador este año por las catástrofes naturales.

40

MIL MDD

Fueron los costos para el sector asegurador por los incendios en Los Ángeles a inicios de año.

Estados Unidos concentra casi el 80 por ciento de las pérdidas aseguradas a nivel mundial, debido a su alta exposición a tormentas, inundaciones e incendios forestales. Esta tendencia ha elevado los costos del reaseguro y puesto en evidencia la necesidad de fortalecer la prevención.